

# Stevy das Wunderkind

## oder ein Genie zwischen den Welten...

Von kingmb

## Die Anime-Zentrale

### 2. Die Anime-Zentrale

Zur gleichen Zeit, irgendwo in Japan, reale Welt...

"Leute, alle mal hergehört wir haben ein Problem." Rief einer der Anime-Produzenten. "Häh, was ist denn nun schon wieder kaputt?" "Ist das Geld knapp?" "Stehen Entlassungen an?" "Welche Serie wird denn jetzt schon wieder abgesetzt/neu aufgesetzt?" solche und ähnliche teils empörte, teils verstörte Rufe waren zu hören, doch die Antwort die sie bekommen sollten ließ sie alle mit einem male verstummen: "Es gibt eine Anomalie bei Pokémon. Ein uns bisher unbekanntes Wesen, ist dabei die Serie durcheinander zu bringen. Um größeren Schaden zu verhindern, werden freie Mitarbeiter gesucht, welche bereit sind sich aufzumachen, um die Anomalien auszugleichen beziehungsweise direkt vor Ort zu beheben."

Genau in diesem Moment ging die Tür auf, ein vollkommen in weiß gekleideter Mann betrat den Raum der Anime-Firma. "Nicht nötig. King mein Name... ich komme direkt von der Zentrale... man schickt mich, da ich bisher genügend Erfahrungen in solcherlei Sachen aufzuweisen habe. Das einzige Problem besteht in meiner Ausrüstung. Da die Anomalie in der Pokémonwelt aufgetreten ist, brauche ich auch eine entsprechende Ausrüstung für diese Welt... Hier meine Liste, ich begeben mich in die Pokémonwelt und sie sehen zu, das sie mir meine Ausrüstung zeichnen." Plötzlich verschwand der weißgekleidete Mann, welcher sich mit King vorgestellt hatte im Nichts, zurück blieb nur ein Stück weißes Papier auf dem ein etwa 10 Jähriger Junge zu sehen war, welcher in bestem Anime-Stil gezeichnet worden war. Allerdings fehlten auf dem Blatt einige Dinge.

"Sag mal Boss, was hat'n das zu bedeuten?" erkundigte sich einer der Zeichner, was aber ein großer Fehler war, denn nun bekam er die Liste und das Blatt mit dem jungen und hatte die Aufgabe es zu vervollständigen. Als erstes stand auf der List: ,Weltenball (Ein spezieller Pokéball, welcher einmalig ist, und nur von einem einzigen Pokémontrainer benutzt werden kann und darf; mit dem Weltenball kann man beliebig viele Pokémon fangen, da er eine Verbindung zu einer Parallelwelt darstellt. Ansonsten erfüllt der Weltenball die gleichen Anforderungen und Normen wie alle anderen Pokébälle auch und ist mit dem Meisterball vergleichbar, er fängt jedes Pokémon, ohne das die Pokémon eine Chance haben)'. \*Oh man, da hat aber jemand eine blühende Phantasie!!! Aber besser ich tue mein bestes, möchte immerhin keinen Ärger mit dem Boss bekommen.\*

Der Zeichner begann damit die Grundform des Pokéballs zu zeichnen, doch gefiel ihm daran irgend etwas nicht. Er wollte etwas neues schaffen, da es sich dabei ja auch um etwas besonderes handelte... urplötzlich hatte er eine Idee... er würde den Weltenball so zeichnen, wie die Erde im Atlas immer abgebildet war, also oben und unten abgeflacht. Verziert wäre der Weltenball mit den Landmassen der Pokémonwelt: Kanto, Johto und den Orange Inseln. Der Zeichner besah sich zufrieden sein Werk, \*ja das ist der perfekte Weltenball, in den Farben blau, wo Wasser ist, grün wo Land ist und die Pole weiß.\*

Die weiteren Punkte auf King's Liste waren schon einfacher für den Zeichner zu erfüllen, es waren ein Pokédex, ein Pokégear, dann ein Rucksack mit Zelt und Schlafsack, ein Fahrrad und ein kleines Glumand-Weibchen. Der Zeichner wunderte sich nur, warum es unbedingt ein weibliches Glumanda sein mußte, und wie er es denn zeichnen sollte, das man auch erkannte, das es ein Weibchen war, aber auch diese Hürde meisterte er schnell dadurch das er dem Glumanda eine Schleife verpaßte, mit rote Blumen auf dem weißem Stoff.